

Bekanntmachung gemäß § 11 der Allgemeinen Bedingungen
in Bezug auf die
Autocallable (Kick-In GOAL) Wertpapiere
bezogen auf
JPMorgan Chase & Co.

Am 2. März 2022 endete die Zeichnungsfrist für die nachfolgend genannten Wertpapiere. Der Anfängliche Referenzpreis und die Barriere wurden am 2. März 2022 wie folgt festgelegt:

WKN	Anfänglicher Referenzpreis	Barriere
GH9EBW	USD 139,28	USD 69,77928 (50,10 % des Anfänglichen Referenzpreises)

Die Barriere wurde bei 50,10 % des Anfänglichen Referenzpreises festgelegt (die indikativen Werte lagen bei 64,00 % - 69,00 % des Anfänglichen Referenzpreises). Auf das potentielle Kündigungsrecht mit Wahlmöglichkeit gemäß § 12 Abs. 1 (c) der Allgemeinen Bedingungen wird hingewiesen, wobei die Emittentin davon ausgeht, dass die Anpassung in jedem Fall vorteilhaft für den Wertpapierinhaber ist und damit kein Kündigungsrecht besteht.

Frankfurt am Main, 9. März 2022
Goldman Sachs International

Notice pursuant to Section 11 of the General Conditions
with regard to
Autocallable (Kick-In GOAL) Securities
linked to
JPMorgan Chase & Co.

On 2 March 2022 the Subscription Period ended for the below mentioned Securities. The Initial Reference Price and the Barrier were determined on 2 March 2022 as follows:

WKN	Initial Reference Price	Barrier
GH9EBW	USD 139.28	USD 69.77928 (50.10 per cent. of the Initial Reference Price)

The Barrier was determined at 50.10 per cent. of the Initial Reference Price (the indicative values were 64.00 per cent. - 69.00 per cent. of the Initial Reference Price). Attention is drawn to the potential termination right with options pursuant to Section 12 para. 1 (c) of the General Conditions, whereby the Issuer assumes that the adjustment is in any case advantageous for the Security Holder and therefore a termination right does not exist.

Frankfurt am Main, 9 March 2022
Goldman Sachs International